



El Campus ofertará itinerarios para actualizar todos sus estudios

Primero ha sido el curso para pasar de Arquitectura Técnica a Ingeniería de la Edificación, y ya se ha hecho público por parte de la Universidad de Salamanca que Magisterio tendrá el suyo el próximo año en el Campus Viriato.

Además, «de manera inminente», según ha confirmado el subdirector de Docencia y Convergencia Europea de la Escuela Politécnica, José Luis Pérez Iglesias, se aprobará el itinerario para convalidación con Bolonia la titulación de Informática. «Este curso de adaptación para los informáticos ha sido uno de los primeros que se empezaron a mover en el Campus Viriato, pero ahora estamos a la espera de que la Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y Acreditación (ANECA), de su visto bueno», explica Pérez Iglesias, que lamenta que «esté tardando tanto, porque los alumnos llevan esperando desde que hace un mes que les avisamos, y estamos preocupados e interesados en que salga cuando antes. Además seríamos los primeros en incorporar este curso puente en toda Castilla y León y uno de los pocos en España», subraya.

De forma progresiva

Junto a estas tres titulaciones, el resto de diplomaturas también contarán con un itinerario de convalidación «para el grado de Ingeniería de la Edificación teníamos el profesorado y los recursos, pero para las demás tenemos que ir un poco al ritmo de cómo se van implantando los nuevos grados, porque ahora solo tenemos el primer curso de la mayoría de titulaciones», se explica el vicerrector de Docente de la Universidad de Salamanca, José Ángel Domínguez, que asegura que «hacer el curso puente significa tener además el grado y la licenciatura antigua en marcha, las tres cosas abiertas a la vez, y eso es complicado, sobre todo en algunas titulaciones, por lo que hay que hacerlo a distinto ritmo», indica.